Canciller cubano intercambia con su homóloga del Principado de Andorra



La Habana, 12 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, sostuvo este 12 de febreo un encuentro con la ministra de Asuntos Exteriores del Principado de Andorra, Maria Ubach Font, quien realiza una visita oficial a la isla caribeña.

Ambos cancilleres dialogaron sobre el desarrollo de la agenda de la Conferencia Iberoamericana de cara a la XXVII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, que tendrá lugar en Andorra en noviembre de 2020.

En un ambiente cordial también evaluaron el positivo nivel de intercambio institucional y constataron la voluntad de identificar áreas de interés común para impulsar las relaciones entre los dos Estados.

Según publica el sitio web Cubaminrex, el canciller cubano agradeció la posición de Andorra a favor del levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

Acompañaron a la distinguida visitante Genna Cano, directora para Asuntos de la Cumbre Iberoamericana del Ministerio de Asuntos Exteriores del Principado de Andorra, y otros funcionarios de

ese Ministerio.

Por la parte cubana estuvieron presentes Emilio Lozada García y Alba Soto Pimentel, director general de Asuntos Bilaterales y directora de Europa y Canadá del Ministerio de Relaciones Exteriores, respectivamente, y otros funcionarios de la Cancillería. (Cubaminrex)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214268-canciller-cubano-intercambia-con-su-homologa-del-principado-de-andorra



Radio Habana Cuba